
Tennis       

       Rethwisch, d. 10.02.2015 

Protokoll  Tennis Jahreshauptversammlung vom 2.2. 2015 

1. Der erste Vorsitzende, Jürgen Siems, begrüßt die Anwesenden und spricht über 
Protokollformalitäten und hält einen Rückblick auf die Saison 2014. 

2. Es folgt der Bericht des Sportwartes, Manfred Voss 
3. Das Protokoll benötigt keine Genehmigung, wird auf der Homepage eingestellt, 14 Tage nach 

Einstellung des Protokolls, kann man widersprechen. 
4. Im Rückblick wurde erklärt, dass es acht Vorstandssitzungen gab; die Hütte wurde 

bautechnisch aktualisiert und überarbeitet. Die Drainage wurde zur Tennishalle 
angeschlossen; ein neuer Boiler wurde von Volker Gadewoltz gesponsert und angeschlossen; 
zwei Plätze wurden optimal, einer nur spielbereit hergerichtet, dies soll auch zukünftig im 
Wechsel gemacht werden. Großer Dank an Otto  und Bengt-Uwe, da beide zwei Bänke 
repariert und aufbereitet haben, an Rainer, Manni und Otto, die den Rasen gepflegt gemäht 
haben, an Manni, Jürgen und Rainer, welche Montags abends die Jugend betreuten! Für Müll 
haben wir nun eine eigene Tonne, die 14 tägig geleert wird, der Inhalt der Garage in Bokel 
wurde entsorgt; die Gastgebühr wurde auf 10,--€  reduziert, das Tie Break Turnier fand am 
Ende der Saison erfolgreich statt. Die Meldung der Delegierten wurde am 5.2. 2015 per mail 
erledigt, siehe Anhang. 

5. Manfred teilte mit:  gemeldet waren Bambinos -  wurden 5. In einer 6 er Gruppe  
Jugend - wurden 4. In einer 5er Gruppe 
Herren 40 belegten Platz 2, es fehlten nur ein paar Punkte, Platz 1 wurde knapp verfehlt, 
Ausblick:  spielen in 2015 in einer 7 er  Gruppe 
Herren 55  wurden 5.  von  6  Mannschaften;  Ausblick: spielen in 2015 in einer 5 er Gruppe; 
es wurden für 2015 gemeldet: 2  zweier Knabenmannschaften;  Trainingseifer Herren 40 u. 55 
kann am Donnerstag noch gesteigert werden. 

6. Beate erklärt das Zahlenwerk der Kassenverwaltung.  Von Ulf kommen keine Rechnungen 
oder Infos über die Teilnahme: wann hat welches Kind trainiert, so das an die Eltern keine 
Rechnungen gesandt werden können, das geht so nicht weiter, wir suchen nach einem neuen 
Trainer für  unseren Nachwuchs, hier später mehr.  Dadurch Fazit:  mit den bisherigen 
Rückstellungen für Ulf, ist das Ergebnis plus minus Null.  

7. Jürgen erklärt den Kassenbericht der Kassenprüfer, da diese nicht anwesend sein konnten.  
Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  
Jürgen realisiert Neuwahlen;  
als neuer 1. Vorsitzende/er für 2 Jahre wird Volker vorgeschlagen, und einstimmig gewählt. 

8. Volker dankt dem seitherigen 1. Vorsitzenden Jürgen und schlägt Jürgen zum 2. Vorsitzenden 
vor, für 1 Jahr dieser wird einstimmig gewählt. 

9. Volker schlägt Beate vor als Kassenwart, Beate wird einstimmig gewählt. 
10. Zum neuen Jugendwart wird Bernd Heppner (in Abwesenheit.) vorgeschlagen und einstimmig 

gewählt, er hatte der Wahl vorher bereits zugestimmt. 
11. Benjamin Winter wird als Pressewart vorgeschlagen, und wird einstimmig gewählt. 
12. Zu neuen Kassenprüfern werden vorgeschlagen:  Rainer und Torsten, beide werden 

einstimmig gewählt. Rainer für 1 Jahr, Torsten für 2 Jahre. 
13. Volker spricht die Position eines Platzwartes an, dieser wird nicht gewählt, da keine Zusage 

zustande kam 



14. Jahreshauptverssammlung des Gesamtverein ist am 23.3. 2015, die genannten Delegierten 
nehmen daran teil 

15. Arbeitsstunden werden wie gehabt mit 8 Stunden beibehalten;  Platz 1 und Platz 3 werden in 
2015 optimal aufbereitet, Platz 2 wird pflegerisch behandelt. 

16. Platzaufbau ist am 28.3. 2015  10:00 Uhr, alternativ am 11.4. 2015  10:00 Uhr. 
17. Eröffnung ist am 26.4. 2015  11:00 Uhr. 
18. Verschiedenes: 

Alfred erklärt das Jahr 2014, als sehr zufriedenstellend und erfolgreich, das Gebäude in Bokel 
wurde durch die Gemeinde Bokel übernommen. In 2015 werden die Mehreinnahmen 
vernünftig verteilt, teilt Alfred mit. Neuwahlen werden im Gesamtverein durchgeführt. 

B: Außerhalb des Protokolls wird mitgeteilt:  

Sollte kein Internetzugang eines Mitglieds  bestehen, oder möglich sein, dann kann der Bericht in der 
Geschäftsstelle eingesehen werden, außerdem wird eine Information im Kasten an der Tennisanlage 
ausgehängt. 

Mit sportlichen Grüßen 

Der Vorstand 

 


